

青空会 ニュース

〔第252号〕

2022年 2月10日発行

2月は憂(寒い)楽(もうすぐ春)の両極端の月ですが、今年早々収まると思っていたコロナ禍が…高齢者にとって、この2年間はずらい年でしたが、全世界の共通問題、人生の一環として達観しましょう。

昨夏の東京オリンピック2020、外出も出来ないのでTVで観戦、躍動場面他を撮影して楽しみましたがBeijing2022も夏季と違う迫力があってカメラを片手に観戦、撮影(邪道かな?)するのも楽しいですよ!

今から14年前、Beijing2008、なぜPeiking2008でないのか疑問に感じ調べましたが、日本では呼称は依然ペキンオリンピック、2008年はともかく今回はベイジンオリンピックと呼ぶべきだと思いますが

1. お知らせ事項

- 1) 青空会2021年度総会は、コロナ禍感染拡大のため昨年同様「Web総会」となりましたが、2月4日の島田会長のメールで御案内の通り、賛成多数により一括承認されました。今年も昨年同様思うように活動出来ない年かもしれませんが、モチベーションだけはサステナブル(持続可能)な心構えで行きましょう。
- 2) 今年の第19回写真展は10月以降を予定しています。課題は「橋」ですが時間はあります。年々写真展来場者の方々から好評を得ています。今回はどんな評価があるでしょうか。

2. 2022年 2月以降の例会予定

2022年	2月24日(木)	例会	多摩市民館	第1会議室	13時15分開会
2022年	3月29日(火)	例会	麻生市民館	第1会議室	13時15分開会
2022年	4月28日(木)	例会	多摩市民館	第1会議室	13時15分開会
2022年	5月31日(火)	例会	麻生市民館	第1会議室	13時15分開会

3. その他

- 1) 「駒羽新写真の会」よりWEB写真展の案内が届いています。これからWEBの時代、ご覧ください。
会期: 令和4年2月3日～令和4年3月6日
<https://motekim.wixsite.com/komahane>
- 2) 今朝日新聞で「語る」で写真家 石内 都氏が連載されています。名前だけは承知していましたが、ネットで調べただけですが選ぶ題材がスゴイです。巣籠もり中でも撮影対象はどこにもあるのを実感できますが、能力上真似はできない写真です。楽しい写真、美しい写真が興味の方、彼女の写真が参考になりますよ!
- 3) 3月10日発行予定の青空会ニュース第253号では写真投稿を再開しますので積極的に投稿お願い致します。